

UP! Uozumi-higashi Press

魚住東中トリプルD < Dream, Design and Do it >

2019.3.7(木) 第10号

祝！卒業 おめでとうございます



「感謝」「決意」「覚悟」

3年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。

「歳月人を待たず」という言葉がありますが、時の流れは本当に速いもので、中学校生活もとうとう明日の卒業式を残すのみとなってしまいましたね。この一年間、みなさんは東中の顔として、様々な場面で1,2年生をリードしてくれました。ありがとう。

みなさんはいよいよ次のステージへと進みます。義務教育が修了したこれからの人生は、今までよりも一層辛いことや困難なことに直面すると思います。壁にぶつかったときは焦らず、何をすべきかをよく考え、ひとつひとつ確実に問題を解決して壁を乗り越えていきましょう。ピンチをチャンスに変えようとする意思と粘り強さを持って、「夢」に向かって一歩ずつ着実に歩んでいってください。

明日の卒業式は次のステージへ進むみなさんの「感謝」「決意」「覚悟」を見せてもらえることを期待しています。今までお世話になった保護者の方々、地域の方々、先生や仲間への「感謝」の気持ち。これからのステージで将来の「夢」に向かう「決意」と「覚悟」。この三つを参列している全ての人を感じられる卒業式にしてくださいね。

1,2年生のみなさんは、様々な行事や部活動を通して良き先輩の手本を目の当たりにして、様々なことを学んだと思います。これこそが魚住東中学校の伝統です。先日の「3年生を送る会」ではみなさんの3年生に対する感謝の気持ちが十分に伝わってきました。2年生はその思いを胸に明日の卒業証書授与式に臨んで下さい。

最後になりましたが、保護者のみなさま、お子様のご卒業おめでとうございます。月日の経つのは早いもので、真新しい制服に身を包んで入学式を迎えられたのが、つい先日のように思い出されるのではないかと存じます。この三年間、魚住東中の教育に多大なご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。おかげをもちまして、明日の卒業証書授与式を迎えることができますことを、職員一同感謝いたします。

これからの時代はますますグローバル化が進み、社会の構造も大きく変化していくこととなります。卒業生がそのような変化の激しい時代をたくましく生き抜いていってくれることを願い、将来見違えるような姿の彼ら・彼女らに会えることを楽しみにしています。

今後とも、東中の教育にご指導、ご鞭撻のほどよろしく願いいたします。